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令和５年９月２７日（水）午後３時 00分、豊橋市教育委員会定例会を教育委員

会室において開催し委員を参集す。 

 

出席委員 

 

山 西 正 泰 教育長、西 島   豊 委 員、渡 辺 嘉 郎 委 員、 

内 浦 有 美 委 員、中 島 美奈子 委 員 

 

 

説明のため出席した職員 

 

豊橋市教育委員会事務局        種 井 直 樹  教 育 部 長 

                    

浅 倉 淳 志  教育政策課長 

 

鈴 木 秀 典  学校教育課長 

 

鈴 木 常 浩  教 育 会 館 長 

 

若 子 尚 弘  保健給食課長 

 

松 井 清 和  生涯学習課長 
 

岡 田 亘 世  美術博物館長 

 

三 木 寅 男  科学教育センター長補佐 

 

坂 本 博 一  自然史博物館長 

 

齋 藤   敏  図 書 館 長 
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議 事 日 程 

 

８月定例会会議録の承認 

 

 

１ 議案 

議案第４５号 教育委員会の権限に属する事務の点検評価結果の概要に 

ついて 

 

 

２ 報告事項 

（１） 令和５年９月市議会定例会における一般質問等について 

 

 

３ 定例会の日程等について 
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（教育長） 

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会９月定例会を開催します。 

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第

２３条により、私から指名させていただきます。 

今回は、内浦委員と中島委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名

にご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。 

 

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。 

「８月定例会の会議録の承認」ですが、これについて何かご意見はござい

ませんか。 

 

（｢特になし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。 

 

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。 

議案第４５号「教育委員会の権限に属する事務の点検評価結果の概要につ

いて」を事務局から説明してください。 

 

■教育政策課長 議案第４５号説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。 

 

（渡辺委員） 

  とよはし版 GIGA スクールについてですが、タブレット端末の１日１回以

上の使用という目標を回数ではなく、どのようにタブレット端末を活用した

か、どのような教育効果が得られたかという内容の評価に変えたほうが良い

と思います。 

 

（中島委員） 

  特別支援教育支援員の配置に関連して、医療的ケアが必要な児童への対応
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状況はどのようになっていますか。 

 

（教育会館長） 

  現在、医療的ケアが必要な児童として、インシュリン注射が必要な児童がい

ます。これらの児童については保護者や訪問看護ステーションの看護師がサ

ポートに入ってケアを行っています。 

  痰の吸引が必要な児童についても、看護師が１名ついてケアを行っており

ますが、休みが取りづらいということで、体制の整備が課題となっております。 

 

（西島委員） 

  のびるん de スクールについて、「事業に関わる大人が、危機管理意識を高

め、子どもたちの安心安全を第一に活動していただきたい」とありますが、こ

れは、危機管理意識の現状が不十分という捉えなのか、現状の取り組みをさら

に充実させてほしいという捉えなのか、どちらでしょうか。 

 

（生涯学習課長） 

  安全管理研修会を年間で複数回実施しまして、リーダーをはじめ、現場スタ

ッフ全員に知識やスキルを身に付けていただき、何かあったときは、適切な行

動をとっていただけるようにしております。したがって、ご指摘の表現は、危

機管理意識をさらに充実させてほしいという解釈です。 

 

（内浦委員） 

  就学時検診や入学説明会などの場で、15 分程度、のびるん de スクールの体

験機会を設けたりすることはできないでしょうか。 

 

（中島委員） 

  市内の各保育園等を通じて、説明動画の視聴案内を行うことも、広報活動の

一つとして考えられると思います。 

 

（生涯学習課長） 

  周知の方法として有用なご意見ありがとうございます。生涯学習課として

も、登録者を増やしながらメニューを充実させたいと考えておりますので、実

現できるよう努力してまいりたいと思います。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 
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（教育長） 

特にないようですので、議案第４５号は原案のとおり決定してよろしいで

しょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第４５号は原案のとおり決定いたしました。 

 

それでは、「日程第２ 報告事項」に移ります。 

報告事項（１）「令和５年９月市議会定例会における一般質問等について」

を事務局から説明してください。 

 

■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問などはございませんか。 

 

（渡辺委員） 

  ユネスコスクールに関して、「ユネスコスクールの新たな方向性が示された」

とありますが、具体的にはどういうことでしょうか。 

 

（学校教育課長） 

  ユネスコスクールの継続にあたっては、報告書の提出を年度ごとに求めら

れているのですが、求められる活動のレベルが高くなるなど、学校にとって、

負担が大きくなりました。そこで、市内小中学校すべてが加盟していたものを、

各学校の経営方針に応じたものに変更することとしました。 

夏休み期間を利用してユネスコスクールの加盟を継続するか、自校の特色に

合わせて SDGs の活動を実施していくのかを各校に判断してもらいまして、

その結果、10 校が加盟を継続するということになりました。 

 

（渡辺委員） 

  体育館の空調設備設置については前向きに進みそうなのですか。 

 

（教育政策課長） 

  空調設備の設置は、目的に応じて様々な方式がありまして、工事によっては

足場の設置費用等もかかってきます。愛知県内でも徐々に動きが出ておりま
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すので、現在、情報収集をしているところでございます。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

それでは、次に「日程第３ 定例会の日程等について」です。事務局から説

明をしてください。     

 

■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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午後４時３０分  閉会 

 

豊橋市教育委員会教育長 

 

委 員 

 

委 員 

 

 


